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Саратовская государственная юридическая академия – один из крупнейших юридических вузов страны: здесь получают знания около 15 тысяч 
будущих юристов из более чем 60 регионов России, а также из стран ближнего зарубежья. В составе академии функционируют филиалы в горо-
дах Астрахань, Балаково (Саратовская область), Смоленск, Черкесск. В преподавательском составе академии – более 600 доцентов и профессо-
ров. Такой мощной научной школы не имеет ни один региональный юридический вуз России. По итогам прошлого года по специальности трудо-
устроено 98% выпускников Саратовской государственной юридической академии.

Один из лучших юридических вузов страны

Все регионы в гости к нам
Несмотря на воскресный день, 
в холле перед актовым залом 
Саратовской государственной 
юридической академии много-
людно: после общего собрания 
будущие абитуриенты и их ро-
дители, приехавшие на День от-
крытых дверей, расходятся по 
аудиториям, чтобы подробнее 
узнать о главном региональном 
юридическом вузе и задать ин-
тересующие их вопросы. 

Это уже второй День откры-
тых дверей в этом учебном году. 
По словам ректора академии, 
профессора, депутата Саратов-
ской областной думы Сергея 
Суровова, принято решение 
проводить такие мероприятия 
дважды в год, поскольку одним 
днем невозможно удовлетво-
рить интерес всех гостей, при-
езжающих в Саратовскую го-
сударственную юридическую 
академию из других областей 
страны. И география регионов, 
откуда приезжают желающие 
стать студентами СГЮА, год от 
года расширяется.

– Если раньше на День от-
крытых дверей мы принимали 
будущих абитуриентов и их ро-
дителей в основном из сосед-
них регионов, то теперь всё чаще 
встречаем гостей из Краснодар-
ского края, Московской обла-
сти, с Урала, северных терри-
торий России, стран ближнего 
зарубежья, – говорит Сергей Бо-
рисович. – При этом в послед-
нем случае фактически речь идет 
о качественной трудовой ми-
грации, поскольку образование, 
полученное в СГЮА, дает воз-
можность таким выпускникам 
работать только в России.

Москва – хорошо,  
а СГЮА – лучше
Десятиклассница Анастасия 
Маринич приехала из Мо-
сковской области. С направ-
лением образования опреде-
лилась несколько лет назад, а 
выбором вуза озаботилась про-
шлым летом. По совету под-
руги в Интернете девушка за-
шла на странички нескольких 
региональных юридических 
вузов, в том числе поинтере-
совалась, как прошли в этих 
учебных заведениях Дни от-
крытых дверей. Самое сильное 
впечатление на нее произвел 
День открытых дверей в Сара-
товской государственной юри-
дической академии, появилось 

желание лично убедиться, так 
ли всё здорово, как на видео-
ролике. А интерактивное обще-
ние с одной из студенток вуза 
только укрепило ее желание.

Андрей Пикин из Влади-
мирской области, выбирая юри-
дический вуз, в первую очередь 
обратил внимание на рейтинг, 
составленный Министерством 
образования РФ. В этом рей-
тинге СГЮА занимает одну из 
верхних строк. Другим важным 
аргументом в пользу Саратов-
ской юридической академии, 
по мнению молодого человека, 
стал совет одного из ее недавних 
выпускников поступать именно 
в этот вуз. Сейчас этот выпуск-
ник работает помощником про-
курора, и, по словам Андрея, 

столь успешная карьера – луч-
шее подтверждение высокого 
уровня преподавания в Сара-
товской государственной юри-
дической академии.

Анастасия Маринич и Ан-
дрей Пикин нацелены посту-
пать в Институт прокуратуры 
СГЮА. Ксения Китова из Ба-
зарного Карабулака сделала 
свой выбор в пользу Института 
правоохранительных органов. 
Ксюша решила пойти по папи-
ным стопам – он служит в поли-
ции. По словам ее мамы, прие-
хавшей вместе с дочерью, в этом 
учебном году они уже были на 
Дне открытых дверей в СГЮА.

– Честно говоря, ни я, ни 
муж выбора дочери сначала 
не одобряли, – говорит Ольга 

Александровна. – Нам бы хо-
телось, чтобы Ксюша пошла по 
моим стопам – я работаю вра-
чом. Но она у нас девушка с ха-
рактером: твердо заявила, что 
будет работать в полиции, а не 
в больнице или поликлинике. 

Сначала Ксения собиралась 
учиться в Москве или Санкт-
Петербурге. Но, побывав на 
Дне открытых дверей в СГЮА, 
прошедшем в октябре 2013 
года, передумала: зачем ехать 
за тридевять земель, если со-
всем рядом есть вуз, где созда-
ны все условия для качествен-
ного обучения? И не только для 
обучения. По словам проректо-
ра Саратовской государствен-
ной юридической академии по 
воспитательной работе Татья-
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Возможность познакомиться с 
условиями проживания в об-
щежитиях, а также обучения в 
институтах СГЮА будущие сту-
денты и их родители получили 
в рамках экскурсии, которую 
предложили всем желающим 
организаторы Дня открытых 
дверей в Саратовской государ-
ственной юридической акаде-
мии. Именно после такой экс-
курсии мама Ксении Китовой 

поняла, что дочь сделала пра-
вильный выбор.
– Не секрет, что получить ди-
плом юриста сейчас не про-
блема – целый ряд вузов в 
своем составе имеет юриди-
ческие факультеты, – подчер-
кнул первый проректор СГЮА. 
– Многие высшие учебные за-
ведения предлагают дистан-
ционное обучение. Однако всё 
больше работодателей счита-

ют, что качественное, класси-
ческое юридическое образова-
ние можно получить только там, 
где есть живое общение препо-
давателей и студентов, где го-
дами и десятилетиями создава-
лась классическая юридическая 
школа. Именно такую возмож-
ность предоставляет Саратов-
ская государственная юридиче-
ская академия – один из лучших 
юридических вузов страны.

ны Кузнецовой, помимо уче-
бы каждый студент академии 
имеет полноценную возмож-
ность реализовать себя в науке, 
творчестве или спорте.

Не учебой единой

– В СГЮА работают  
32 секции по 26 видам спор-
та, весной распахнет свои две-
ри еще один физкультурно-
оздоровительный центр вуза, 
– говорит проректор по воспи-
тательной работе. – В этом году 
наши студенты получат воз-
можность укреплять свое здо-
ровье и заниматься в секциях 
по плаванию благодаря завер-
шению строительства бассейна 
академии, который возводится 
в рамках проекта партии «Еди-
ная Россия» «500 бассейнов».

– Мы стараемся воспитывать 
в наших студентах самостоя-
тельность, ответственность, и 
помогают нам в этом Дни ду-
блера, – продолжает проректор 
по воспитательной работе. – В 
этот день вся власть в академии 
переходит в руки студентов.

Еще один немаловажный мо-
мент – сильный, деятельный 
институт кураторства в вузе. 
Как отметила Татьяна Кузне-
цова, кураторы находятся на 
связи с родителями будущих 
юристов практически кругло-
суточно, своевременно инфор-
мируют обо всем, что проис-
ходит в жизни их ребенка, что 
особенно важно для родителей 
иногородних студентов.

Один из первых вопросов, 
который задают родители ино-
городних абитуриентов, прие-
хавших из других регионов: как 
обстоят дела с общежитием?

– Не так давно, букваль-
но перед Новым годом, мы от-
крыли новое благоустроенное 
общежитие квартирного типа 
для студентов Юридическо-
го института правового адми-
нистрирования (ЮИПА), – от-
метил по этому поводу Сергей 
Туманов, первый прорек-
тор, проректор по учебной ра-
боте СГЮА. – Это очень акту-
ально для данного института, 
поскольку около 70% его сту-
дентов приехали в Саратов из 
районов области и других ре-
гионов. Весной откроется еще 
одно, уже пятое общежитие 
СГЮА. Причем строим мы но-
вые корпуса в основном за счет 
собственных средств, посколь-
ку понимаем, насколько это 
важно для наших студентов.

ЕлЕна ПОЗДЕЕВа

на заметку

Диплом СГЮА – гарантия трудоустройства


